

RUMEURS

Figurez-vous que j'ai entendu l'autre jour au marché des conversations concernant Brétignolles : le village serait sur le point d'être nommé comme l'un des plus beaux villages de France, et, bien sûr, cela entraînerait la visite de notre cher Stéphane Bern, devenu un monument National !

De plus, il paraît même que le sigle des « trois fleurs du plus beau village de France » serait attribué par...Retailleau, notre Ministre, qui accompagnerait l'Animateur à cette occasion !

Et pourtant, pour certains, Brétignolles est loin de mériter ce titre mais plutôt celui de la ville la plus déserte de France ! On n'y rencontre jamais personne, sauf les jours de marché, et encore faut-il que ce soit durant la saison touristique, c'est-à-dire l'été !

Quant à moi, je rêve de retrouver le Brétignolles de 1973 : la rue de la Beschée était encore une ruelle, et le centre-ville très XVIIIème siècle ! L'important, à l'époque, était alors de bien connaître un menuisier ou un plombier...

« Vivez la mer à la campagne », c'était le slogan de Brétignolles. Et maintenant, je vois encore la mer, mais où est la campagne ? De plus, les plus beaux villages de France possèdent une architecture cohérente, ce qui n'est pas le cas de notre ville !

Donc, inutile de rêver, Stéphane Bern ne viendra pas. Brétignolles restera Brétignolles, mais perdra aussi son appellation « sur mer », car, « pas de port, pas de mer », s'est-il dit au Conseil Municipal !

A ce moment-là, Brem pourra retrouver son appellation « Brem-sur-Mer », et dans tous les cas, on se sera fait « berner ». Pas besoin de Bern et de ses acolytes ! L'important est de s'y plaire.

Bretignolles-sur-Mer est génial, et je m'y sens bien.

Texte collectif sur le thème de « Une rumeur »

F.FRANCIS